

# 会報 竹の里ホーム

Vol.109  
令和8年1月

## 新年 あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては、よき新年を健やかにお迎えのことと存じます。

日頃より、竹の里ホームの運営に対しまして、ご支援とご協力を賜り心より御礼申し上げます。

当ホームも皆様方のお力添えをもちまして、無事に新年を迎える事ができました。

昨年は世相を表す漢字に熊、米、高という漢字に票が集まりました。「熊」は日本各地でクマ被害や目撃情報、人々の生活に深刻な影響を及ぼしました。また京都南山城村周辺で目撃したなど、恐ろしい限りです。「米」はコメ不足による価格の高騰、備蓄米の放出という食料問題がありました。「高」は女性初の総理大臣に就任した「高」市原英氏や物価「高」金の「高」騰などでした。今年は平和で暮らしやすい世の中であってほしいです。

さて、この竹の里ホームも開設して29年になります。これまでに入居された方々、今入居されている方々を、職員が新しい環境に慣れて頂けるよう、その人らしい生活を送っていただけるよう寄り添い支援しています。

入居者の皆様から、ご家族様から「ここは安心」「生きていてよかったです」と思っていただけるような施設として頑張っていきたいと思います。

どうか本年も皆様のご支援とご協力を賜りますよう宜しくお願ひ致します。

令和8年1月  
竹の里ホーム  
施設長 藤井重徳

# 特養 ♪ジングルベルジングルベル♪

皆さんが楽しみにしていた忘年会が開催されました！

職員のギター演奏に合わせて楽器を鳴らしたり、皆さん一緒に歌を歌ったり笑顔いっぱいでお楽しみました。

クイズ大会では「何だろうね」と首をひねって考え、職員のマジックでは手作りの被り物の中で職員の首がグルグル回っているのを見て「首が回ってる～！」と歓声を上げて大盛り上がりでした。

また来年の忘年会を楽しみにしていてくださいね。



特養職員：中田



## デイサービス 新年あけましておめでとうございます



今年の干支の貼り絵



デイでガーデニング  
もしました



11月 アコーディオンのボランティアの方  
来訪。大変好評でした。

紅葉狩りにも行きました！



## 12月クリスマス会

今年もbingoゲームやプレゼント、ケアハウス  
竹の里の入居者様のハンドベル演奏と盛りだく  
さんで喜ばれました。



今年も宜しくお願ひします

デイサービス 木下

# ケアハウス お正月恒例行事

1/3 百人一首・坊主めくり



12/27 お餅つき



1/4 福笑い



## クリスマス会

ハンドベルサークル演奏 ビンゴゲーム 割り箸で物送り 歌を3曲 ケーキとコーヒーゼリーで楽しいひと時を過ごしていただきました。プレゼントもたくさん用意しました。チーム戦になると皆さんの動きが速い！



デイサービスセンター竹の里ホームクリスマス会にてハンドベルの演奏をしました。日頃の成果の発表の場所とさせて頂きました。出演の皆さんにはドキドキものでした。



## 作品作り

### クリスマス飾り



### お正月飾り

皆様からの頂きもので作成



ケアハウス職員 仁井

会報 竹の里ホーム Vol.109 令和8年1月号(年4回発行 1・5・8・10月)

編集兼発行所 社会福祉法人 海印寺徳寿会 (かいいんじとくじゅかい)

〒617-0853 京都府 長岡京市 奥海印寺 走田 1-1 (おくかいんじ はしりだ)

各施設共通 電話 075-951-2230 FAX 075-951-2211

西地域包括支援センター直通電話 075-323-7889 ホームヘルプセンター直通電話・FAX 075-951-2250

居宅介護支援事業所-951-9400 ホームページ:<http://takenosato-home.com>